

Diego Stecher salió con promedio 7 y obtuvo 32 puntos más que el primer seleccionado del año pasado

# Este joven ponderó el puntaje más alto de Chile para entrar a Derecho

OSCAR VALENZUELA

**Estudiará gratis, gracias a la beca Andrés Bello, que cubre matrícula y arancel durante toda la carrera.**

La mañana de este miércoles Diego Stecher llegó temprano a la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile. En el imponente edificio de Pío Nono y Bellavista el joven se reunió con el decano (s) Francisco Soto y con el director de Escuela de Pregrado, Miguel González, en el tradicional encuentro con el primer matriculado. Después, se dedicó a realizar diversos trámites en la que será su casa de estudio por los próximos años.

En medio del ajetreo se dio un tiempo para conversar sobre su súper puntaje, que lo catapultó como el primer seleccionado en Derecho U. de Chile: ponderó 979,75 puntos, 32,7 puntos más que el primer seleccionado del año pasado y 16 por arriba del primer seleccionado en la facultad que lo sigue (963,75 en la Pontificia Universidad Católica).

Según la Casa de Bello, Diego Stecher es el máximo puntaje de Derecho a nivel nacional.

“Cuando me llegaron los puntajes estaba viendo los del primer matriculado del año pasado y dije ‘con mis puntajes podría ser el primero este año’. Era más bien un deseo y lograrlo fue un poco una sorpresa”, confiesa el flamante mechón, quien viene del colegio La Girouette. “Estoy muy feliz y orgulloso”, agrega.

Para hacerse una idea, el puntaje que alcanzó es mayor al del primer seleccionado 2025 en Medicina U. de Chile, que registró un ponderado de 969,85. Hay que aclarar, eso sí, que en cada carrera se piden promedios distintos para las pruebas.

“Me preparé con el preuniversitario de mi colegio, con los profesores y el material que daban, e hice unos ensayos por mi cuenta”, comenta Diego.

El resultado fue que sacó el máximo (mil puntos) en la prueba obligatoria de Matemática (M1), 978 en Lenguaje y 941 en Historia. Salió del colegio con promedio 7, así que su NEM y Ranking también fueron de mil puntos. “La más fácil era la M1, pero en general estaban todas al mismo nivel”, evalúa.

**¿Tenía otras carreras en mente?**

“Soy principalmente humanista, todas mis carreras eran por esa área, me interesaba Historia, Geografía y Ciencias Políticas. Nunca tuve muy claro que



Diego Stecher fue este miércoles el primer matriculado de la Facultad de Derecho de la U. de Chile.

era lo que quería estudiar, tenía muchas opciones pero ya al final del año me fui decidiendo por Derecho”.

**¿Por un tema de campo laboral?**

“Más que haya más trabajo en Derecho, creo que da una formación muy amplia y, al final de la carrera, te permite dedicarte a muchas cosas. Uno puede ser abogado privado, trabajar en organismos públicos, hasta se puede llegar a ser embajador. Esa gama de opciones la encuentro muy interesante”.

**¿Hay abogados en su familia?**

“No, sería el primero. Mis padres son psicólogos y académicos”.

Su logro en la PAES le valió recibir una Distinción a la Trayectoria Educativa otorgada por el Mineduc, lo que a su vez le permitió obtener uno de los diez cupos de la beca a la excelencia “Andrés Bello”, que entrega la U. de Chile a mechones de todas las carreras que tengan los más altos puntajes

## Ranking QS: las mejores facultades de Leyes y Derecho

| Ranking mundial              | Universidad                       | País           |
|------------------------------|-----------------------------------|----------------|
| 1                            | Harvard                           | Estados Unidos |
| 2                            | Oxford                            | Reino Unido    |
| 3                            | Cambridge                         | Reino Unido    |
| 4                            | Yale                              | Estados Unidos |
| 5                            | Stanford                          | Estados Unidos |
| 6                            | New York University               | Estados Unidos |
| 7                            | LSE London                        | Reino Unido    |
| 8                            | Columbia                          | Estados Unidos |
| 9                            | California, Berkeley              | Estados Unidos |
| 10                           | University of Melbourne           | Australia      |
| <b>Latinoamérica y Chile</b> |                                   |                |
| 26                           | U. Nacional Autónoma (Unam)       | México         |
| 26*                          | U. de Buenos Aires                | Argentina      |
| 31                           | Pontificia U. Católica de Chile   | Chile          |
| 38                           | U. de los Andes                   | Colombia       |
| 43                           | U. de Chile                       | Chile          |
| 45                           | U. de Sao Paulo                   | Brasil         |
| 51                           | U. Externado de Colombia          | Colombia       |
| 84                           | Pontificia U. Católica del Perú   | Perú           |
| 101-150                      | U. Javeriana                      | Colombia       |
| 101-150                      | U. Adolfo Ibáñez                  | Chile          |
| 101-150                      | U. Austral                        | Argentina      |
| 101-150                      | U. Nacional de Colombia           | Colombia       |
| 151-200                      | U. de los Andes                   | Chile          |
| 151-200                      | Pontificia U. Católica Valparaíso | Chile          |
| 151-200                      | U. Diego Portales                 | Chile          |
| 251-300                      | U. de Concepción                  | Chile          |
| 301-350                      | U. Austral                        | Chile          |
| 301-350                      | U. de Santiago                    | Chile          |
| 351-370                      | U. de Talca                       | Chile          |

Desde la posición 100 las instituciones se agrupan en rangos y se ordenan según el puntaje que obtuvieron en los indicadores.

Fuente: Ranking QS Derecho 2024. \*Comparten la posición.

ponderados y que no reciben gratuidad.

“Me cubre el arancel y la matrícula durante toda la duración de la carrera, me sale gratis con la beca”, aclara el joven, quien ya piensa cómo enfrentar su primer año.

“Elegí la Universidad de Chile porque tiene una muy buena facultad de Derecho y también es una universidad muy plural, con mucha diversidad en el estudiantado y eso me llamó la atención, quiero conocer personas muy diversas y diferentes”, sostiene.

“Había revisado por encima la malla, pero creo que me interesa bastante todo. Lo que he visto del primer año -Introducción al Derecho y Filosofía del Derecho- lo encuentro bastante interesante”, agrega.

### Alto interés

Este año Derecho registró 27.250 postulaciones, posicionándose como la séptima carrera con mayor cantidad de postulantes (la primera fue Medicina,

con 104.969).

La cifra da cuenta del alto interés que despierta la carrera entre los jóvenes. Además, se trata de un área donde varias instituciones chilenas aparecen listadas a nivel mundial, según el prestigioso ranking QS de Derecho 2024 (ver tabla).

En la U. de Chile se recibieron 3.632 postulaciones para los 400 cupos de la vía de ingreso regular. De ellos, 50% de los ingresos a primer año fueron mujeres.

“Nos enorgullece que jóvenes como Diego elijan nuestra facultad”, valora Francisco Soto, decano (s) de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile. “Esto confirma el prestigio de nuestra escuela, somos líderes en investigación, empleabilidad e internacionalización. Todo esto, unido a la tradición de pluralismo y excelencia académica, hace muy atractivo para las nuevas generaciones ingresar a la primera escuela de Derecho de Chile”, concluye.

MARICELA GUERRERO